



# Pam dan Monitoring Polsek Kalapanunggal Pendistribusian Logistik Pemilu 2024 Berlangsung Lancar di Kabupaten Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.SWI.OR.ID](http://SUKABUMI.SWI.OR.ID)

Jan 3, 2024 - 15:40



*Kabupaten Sukabumi, 03 Januari 2024 - Hari ini, Rabu tanggal 3 Januari 2024, pukul 13.00 WIB, kegiatan Pam dan Monitoring Pendistribusian Logistik Pemilu 2024 dari Gudang Logistik KPU Kabupaten Sukabumi ke Gudang Logistik PPK Kabandungan sukses dilaksanakan di Aula Kecamatan Kabandungan. Kegiatan*

ini melibatkan personil dari berbagai instansi, termasuk Polsek Kalapanunggal, Koramil Kalapanunggal, Intel Kodim, Kecamatan Kalapanunggal, Panwascam Kalapanunggal, dan PPK Kecamatan Kalapanunggal.

Kendaraan R4 jenis Box dengan nomor polisi B 9768 KXV menjadi sarana utama dalam pendistribusian logistik Pemilu, yang dipandu oleh supir bernama Rudi Santoso. Identitas lengkap supir, yaitu nama Rudi Santoso, lahir di Batang Tor pada 20 Juli 1964, dan alamatnya berada di Perum Graha Asri RT.20/1 Sunter Agung Bekasi.

Fauji Nurdin, petugas dari KPU Kabupaten Sukabumi, menyerahkan logistik Pemilu kepada Muhamad Alpian, sekretaris PPK Kecamatan Kalapanunggal. Logistik tersebut terdiri dari 408 buah bilik suara dan 2 kotak suara cadangan untuk PPK.

Personil Pam dan Monitoring aktif mengawal setiap tahapan pendistribusian, memastikan keamanan dan kelancaran proses. Kegiatan ini mendapatkan dukungan penuh dari berbagai unsur, sehingga pendistribusian dapat diselesaikan dengan baik.

Pada pukul 14.00 WIB, proses pendistribusian logistik Pemilu 2024 selesai dengan sukses. Namun, terdapat catatan bahwa PPK Kecamatan Kabandungan mengalami kekurangan 160 lembar bilik suara. KPU Kabupaten Sukabumi akan segera berkomunikasi dengan bagian logistik untuk menindaklanjuti kekurangan tersebut, dan waktu pengiriman kekurangan akan diinformasikan lebih lanjut.

Kegiatan ini memberikan keyakinan bahwa proses persiapan Pemilu 2024 di Kabupaten Sukabumi berjalan dengan baik dan dapat diawasi dengan ketat oleh berbagai pihak terkait.

```
<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full bg-clip-padding border text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200 right-1/2 border-black/10 bg-token-surface-primary bottom-5"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" class="m-1 text-black dark:text-white"></svg></button>
```